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Requerimento nº 377/10 
JOSÉ FERNANDES 

 

REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL A RESPEITO DO 
PROGRAMA "ACESSA SÃO PAULO" 
 

Acessa São Paulo é o programa de 
inclusão digital do Governo do Estado de São Paulo que oferece para 
a população do Estado acesso às novas tecnologias da informação e 
comunicação, em especial a internet, contribuindo para o 
desenvolvimento social, cultural, intelectual econômico dos cidadãos 
paulistas. (Fonte: www.acessasp.gov.br). 

 

Atualmente 507 municípios estão 
conveniados com o referido programa e para implantá-lo, basta a 
Prefeitura Municipal obter parceria com a Secretaria de Gestão 
Pública do Estado de São Paulo. 

 

A implantação do "Acessa São Paulo" é 
essencial, pois além de proporcionar aos munícipes acesso gratuito a 
internet em espaços públicos, também disponibiliza atividades 
importantes para inclusão digital como: Fomento a projetos 
comunitários com uso de tecnologia da informação; Produção de 
conteúdo digital e não-digital para capacitação e informação da 
população atendida; Divulgação e facilitação do uso de serviços de 
governo eletrônico, entre outros. 

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, 
ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja 
oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, envie a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 
1ª- O programa "Acessa São Paulo" já 

foi implantado em nosso município? 

2ª- Caso ainda não tenha sido 
implantado, existe interesse/ações 
da Administração Pública em trazer 
esse Programa para nosso 
Município? 
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3ª- Se positivo, quando e por qual 
setor da PMA serão tomadas 
informações para a implantação 
do referido programa? 

4ª- Se negativa a resposta da 2ª 
pergunta, favor justificar. 

SALA DAS SESSÕES, em 29 de novembro de 2010. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

JOSÉ FERNANDES 
         Vereador – PT  
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